

25 de abril de 2025

### **CARTA DEL DIRECTOR**

*Queridas familias,*

*Los próximos dos viernes por la noche serán muy emocionantes. Esta noche tenemos el show de Talentos de San Miguel a partir de las 6:30. El próximo viernes será la noche de barbacoa y cine. La película que se proyectará es antigua, pero una de las favoritas, "El Bicho La Vida". Como ahora es más claro, la película no comenzará hasta las 8:00, así que siéntete libre de venir solo a la barbacoa si la película es demasiado tarde.*

*Un cordial saludo,*

*Patrick Eagle*



### **CONducir/PASEAR EN LA PELÍCULA**

El viernes 2 de mayo, organizaremos una noche de cine Drive-In en San Miguel. La película está patrocinada por un vecino que nos vio hacer una hace un par de años. Él y su esposa pensaron que era un evento comunitario tan grandioso que decidieron que querían organizar uno ellos mismos. Además, el PTO patrocina una cena de barbacoa (perritos calientes a la parrilla y hamburguesas) antes de la película, a partir de las 6:30. Los autos podrán entrar a las 7:30, las personas sin cita previa con sillas pueden entrar a las 6:30.

### **SE NECESITAN VOLUNTARIOS PARA LA FERIA DEL LIBRO**

¡Se necesitan voluntarios para la Feria del Libro la semana del 12 al 15 de mayo! ¡Regístrate para varios espacios si está disponible para ayudar! No dude en ponerse en contacto con Shilo en [snicholls@mwusd.org](mailto:snicholls@mwusd.org). [Haga clic aquí para registrarse.](#) ¡Gracias!

### **ACTUALIZACIÓN DE LA PTO**

La Semana de Agradecimiento a los Maestros se acerca en unas pocas semanas. ¡A continuación se muestra un enlace para registrarse y ayudar como pueda! Hay muchas maneras de ayudar, desde recoger un artículo y dejarlo en la escuela, presentarse para ayudar a preparar una comida para el personal e incluso ayudar a decorar nuestra escuela para honrar a nuestro personal.

Semana de agradecimiento a los maestros [Inscribirse aquí](#)

Tenemos 4 posiciones abiertas en el tablero. Estos puestos son necesarios para mantener al PTO como un grupo exitoso y próspero. Los cargos disponibles son: Presidente, Vicepresidente, Secretario y Parlamentario. Si está interesado o desea obtener más información sobre cualquiera de estos puestos, comuníquese con Mika Holman en [mika.holman@gmail.com](mailto:mika.holman@gmail.com).

### **UNA 'NOTA' DEL PROFESOR DE MÚSICA**

Las clases de música continuarán hasta mediados de mayo para los estudiantes de música de 4º, 5º y 6º grado. ¡Por favor ayude a los estudiantes de música a llegar a tiempo a clase, traer sus instrumentos, traer sus libros/carpetas y practicar con regularidad! Los estudiantes tendrán más éxito en música si cumplen estos cuatro objetivos cada semana. Todos tendrán al menos una presentación más a mediados de mayo, y varios grupos también tendrán la oportunidad de presentarse en el Día de Apreciación de la Música en el LBC Farmer's Market el sábado 17 de mayo. ¡Los folletos sobre las presentaciones finales se enviarán a casa pronto!

El programa de música cuenta con el apoyo de la Fundación Educativa Mark West. Si algún padre o miembro de la comunidad está interesado en hacer más para apoyar la educación musical y artística en el distrito de Mark West, considere unirse a nosotros en nuestra próxima reunión de la junta directiva para descubrir cómo puede ayudar. No dude en enviar un correo electrónico a Kara Kaufman a [kkaufman@mwusd.org](mailto:kkaufman@mwusd.org) si desea obtener más información.

### **PRÓXIMAS FECHAS**

25/04/25 - Presentación del show de talentos, 6:30  
02/05/25 - Noche de cine, entrada a las 6:30, entrada a las 7:30, cena a las 6:30  
15/05/25 - Casa Abierta  
16/05/25 - No hay clases, día de emergencia no utilizado  
26/05/25 - Día de los Caídos, vacaciones escolares  
04/06/25 - Día de campo  
05/06/25 - Último día de clases 😞  
9/6-27/6 - [Academia de enriquecimiento de verano](#)

### **UNA NOTA DE LA OFICINA DEL DISTRITO SOBRE AMS**

Estimadas familias del Distrito Escolar Mark West Union: En noviembre de 2022, los votantes de California aprobaron la Proposición 28, Ta iniciativa Arte y Música en las Escuelas (AMS), que proporciona fondos adicionales para la educación artística en las escuelas públicas de California. Para desarrollar un programa sólido para nuestros estudiantes, el Distrito recopiló opiniones de nuestros estudiantes, personal y familias con respecto a sus preferencias relacionadas con las artes visuales y escénicas. Estos aportes se incorporarán al desarrollo de nuestro programa de Artes Visuales y Escénicas que complementará el programa de música que ya existe para nuestros estudiantes. ¡El Distrito está muy emocionado de que este programa se ofrecerá a nuestros estudiantes a partir del año escolar 2025-26 y espera apoyar a nuestra nueva maestra altamente calificada de Artes Visuales y Escénicas (VAPA) y presentarla a la familia del Distrito Escolar Mark West Union! Con respecto a los laboratorios de computación en nuestras escuelas primarias, estos se introdujeron en nuestro distrito hace más de veinte años cuando las computadoras no estaban

disponibles para los estudiantes en el salón de clases. Dado que nuestros estudiantes tienen fácil acceso a Chromebooks, etc. en sus aulas, la necesidad de laboratorios de computación ha disminuido. El Distrito valora cada minuto del día escolar y tomó la decisión de alinearse con los votantes de California y el programa VAPA reemplazará a los estudiantes que asisten a los laboratorios de computación. Nuestro personal docente altamente calificado enseña todos los Estándares Estatales Básicos Comunes, incluidos los Estándares de Ciencias de la Computación para las Escuelas de California. A menudo, estos estándares están integrados en lecciones diarias que incorporan tecnología. Por último, las ciencias de la computación y las artes visuales/escénicas también se pueden utilizar en conjunto y, a menudo, lo son en el mundo actual. El Distrito Escolar Mark West Union continúa valorando el apoyo al niño "integral" en nuestro distrito y se esfuerza por lograr nuestra visión de garantizar que todos los estudiantes reciban una educación empoderadora que les permita alcanzar su mejor nivel personal, estar preparados en habilidades y mentalidad para los desafíos del futuro y convertirse en miembros compasivos, socialmente responsables y productivos de nuestra diversa comunidad.